

桔南小だより

令和4年5月10日 第4号

子ども わくわく

「明日も学校に来たい」という思いがもてる魅力ある学校づくりのため、学校の中に自分の「居場所」を作ろうと、いろんな場づくりをしています。各学級で行う学級活動や係活動をはじめ、学校全体のために取り組む委員会活動や児童会活動も魅力ある学校づくりの一つです。今日は、委員会活動・児童会行事に注目してみます。

1年生を迎える会 4月26日(火)

今年の「1迎会」は、全校児童が一堂に会して行う形ではなく、小グループで、しかも異学年メンバーとなる「通学班」で1年生を迎えようと考えました。リーダーとなる6年生たちは、どんなプログラムにするか、会を進行するシナリオはどうするか、準備物は何か、などなど本番に向けて準備をしました。サブリーダーの5年生たちは、当日に手渡すプレゼントづくりに取り組みました。こうして準備を整え、当日はそれぞれのグループでの1年生を迎える会ができました。会を終えた1年生のみんなは笑顔いっぱいでした。



委員会活動 (第1金曜日 6限)

保健・体育、栽培、放送・掲示、企画、図書、給食の6つの委員会に分かれ、学校生活が楽しく、安全に過ごせるように5、6年生の皆さんが活動をしています。



5月の委員会では「春から夏にかけて咲く花の紹介」や「おすすめ本の紹介」



「食べ物クイズ」を作成する委員会、スポーツフェスティバルの目標を考えたり、学年掲示板の整備をしたり、素敵な桔梗南小づくりにチャレンジしていました。

お世話になりました。(家庭訪問)

短時間で、玄関先での訪問となりましたが、時間を調整いただきまして、ありがとうございました。



貴重な時間をいただきました。これをきっかけに、ご家庭との連携をさらに深めていけるものだと考えています。今後もよろしくお願いいたします。

体育関係のお知らせ

*5/28(土)のスポーツフェスティバル(運動会)に向けてほぼ毎日体操服を着ます。洗い替え等ご準備ください。また、熱中症予防のために十分な水分を持たせてください。

*年間学校行事予定どおり、6/21からプール水泳を実施します。新型コロナウイルス感染予防を講じて行います。詳細は後日お知らせします。

地域やボランティアのみなさんとともに



桔梗南小学校の子どもたちは、地域の皆さんに応援していただいています。読み聞かせや図書室の整理整頓、美しい花壇の維持、環境整備、登下校の見守り、等60名のボランティアのみなさんが登録してくださっています。今年もよろしくお願いいたします。

また、地域のみなさんとともに学んだり、学びのヒントをいただいたりすることもあります。先日は、5年生の理科の学習に役立つようにと、メダカをいただきました。新しい仲間大喜び。赤ちゃんメダカが生まれるように、「メダカ大作戦」として、お世話をしていこうと挑戦しています。



がんばるぞスポーツフェスティバル(運動会)



5月に入り、素晴らしい青空のもと、5/2(月)、1年~4年の子らは遠足に出かけました。学校に残った5、6年生の子らは、お弁当を運動場で食べました。さわやかなゴールデンウィークの前半でした。

5/6(金)からスポーツフェスティバルに向けて、表現運動に取り組み始めています。表現運動はいかにその世界に「浸る」、「なりきる」かがポイントです。振り付けを覚えるため、子どもたちは一生懸命。その上達ぶりは素晴らしいものです。楽しみながら体を使ってほしいと思います。(文責 阿形)